

CABRERIZOS

Las obras de renovación del abastecimiento de agua supondrán 300.000 euros

■ La primera de las cuatro fases del cambio de tuberías ya se está ejecutando en un tramo urbano de 800 metros en la calle La Cuesta

EÑE

Duplicar el volumen de agua a disposición de los cabrerizenses y aumentar la calidad del suministro es el principal objetivo que persigue el Consistorio de la localidad con las obras que se han iniciado para la renovación de los equipos de bombeo y la tubería de impulsión de agua, desde el Tormes hasta la estación de tratamiento de agua potable (ETAP) ubicada en el Camino de Moriscos.

El proyecto tendrá una inversión total cercana a los 300.000 euros y ahora está en su fase más importante por longitud e inversión, ya que afecta a un tramo urbano de más de 800 metros con una inyección económica de 140.000 euros de los Planes Provinciales. La obra permitirá sustituir la vieja tubería por una que duplica su capacidad.

Esta primera fase de la renovación integral estará lista antes de que concluya octubre y va desde la calle La Cuesta hasta el Camino de Moriscos. La segunda etapa requerirá una inversión de 35.000 euros de una subvención directa del área de Presidencia de Diputación y se ejecutará el mes entrante para conectar la tubería desde el Camino de Moriscos con el depósito de agua.

La tercera obra se desarrollará a lo largo del otoño y supondrá el cambio del sistema de bombeo que va desde el río hasta la calle La Cuesta. En este caso con la inversión prevista de 70.000 euros procedentes del Plan de Sequía habrá que realizar tareas bajo la vía férrea, mientras que la última modificación será el enlace con el depósito y costará 50.000 euros.



Las obras para las nuevas conducciones de agua en la calle La Cuesta./EÑE

Proyecto estrella municipal

La mejora en el abastecimiento de agua de la localidad es uno de los proyectos estrella del Consistorio. "Nuestro objetivo es cubrir completamente las necesidades de abastecimiento de agua a través de la captación que tenemos en el Tormes y que tenga un precio asequible ya que, hasta hace poco, el agua del municipio era de sondeos y en verano el caudal era insuficiente", asegura la regidora Lourdes Villoria. El pasado año, con el objetivo de optimizar el rendimiento de la instalación, se realizó la limpieza integral de tubos y bombas en la captación así como de los vasos de los depósitos de la ETAP, se instalaron equipos de filtrado para suprimir la cal, además de un decantador que elimina los sólidos sedimentados.

La mejora en el abastecimiento de agua de la localidad es uno de los proyectos estrella del Consistorio. "Nuestro objetivo es cubrir completamente las necesidades de abastecimiento de agua a través de la captación que tenemos en el Tormes y que tenga un precio asequible ya que, hasta hace poco, el agua del municipio era de sondeos y en verano el caudal era insuficiente", asegura la regidora Lourdes Villoria. El pasado año, con el objetivo de optimizar el rendimiento de la instalación, se realizó la limpieza integral de tubos y bombas en la captación así como de los vasos de los depósitos de la ETAP, se instalaron equipos de filtrado para suprimir la cal, además de un decantador que elimina los sólidos sedimentados.

CARBAJOSA



Charo Eras, Pedro S. Martín, Leticia Macías y Álvaro Castro./EÑE

El programa municipal de Ocio Nocturno renueva imagen y propuestas

EÑE

La programación municipal de Ocio Nocturno ha renovado "tanto su imagen corporativa, que ha sido diseñada y elegida, por los propios usuarios como sus propuestas de actividades", explicó el edil del área, Álvaro Castro. Esta propuesta de tiempo libre, que está destinada a los más de 1.500 jóvenes que viven en el municipio, ofrece cada viernes actividades gratuitas para los chavales repartidos por grupos de

edades entre los 12 y los 15 años en horario de ocho a diez de la noche y de más de 15 años entre las diez y la medianoche. Para el día 4 se ha preparado en el aula que hay bajo el Consistorio un torneo de juegos de mesa, mientras que el día 11 el pabellón acogerá una sesión de Korbball. Para el día 18 se ha previsto un cine forum y el 25 de octubre se dedicará a un taller de caracterización para Halloween en el que se usarán materiales caseros.

SANTA MARTA

Cuentacuentos y el rodaje de un corto juvenil, en la oferta cultural para los más jóvenes

EÑE

La programación de Extensión Cultural para los más jóvenes que se ofrecerá en la biblioteca de Santa Marta incluye en el último trimestre del año sesiones de cuentacuentos y cuentacuentos los lunes alternos a partir de las seis y media de la tarde, como explicó la edil de Cultura Mari Cruz Gacho. A ellos se suman un taller de animación a la lectura para

chavales de entre 6 a 18 años y la novedosa propuesta para que los chicos puedan rodar un corto cinematográfico, realizando desde el guión hasta la producción y el montaje con el objetivo de presentarlo al festival amateur "Notodofilmfest". Para los adultos se retomará el Club de Lectura los lunes a partir de las siete y media, bajo la coordinación de Luis Jaraquemada.

XVIII DEL 1 AL 15 DE OCTUBRE 2013

CERTAMEN JÓVENES PINTORES

Primer premio 6.000 €
 Segundo premio 3.000 €
 Tercer premio 2.000 €
 Dos accésit de 1.000 €

XVIII DEL 1 AL 30 DE SEPTIEMBRE 2013

CERTAMEN RELATOS

Único premio de 3.000 €

FUNDACIÓN GACETA

INFORMACIÓN Y BASES:
 C/ Peña Primera 18-24 37002 Salamanca
 Avd. de los Cipreses 81 37004 Salamanca
 www.fundaciongaceta.es

